

## Sánchez pasa al ataque para eliminar la crítica en el PSOE

Ante el riesgo de un nuevo revés electoral en Galicia y País Vasco convoca solo a la permanente de la ejecutiva y al comité federal el 1 de octubre

ANABEL DÍEZ, Madrid  
Pedro Sánchez intenta mantener la iniciativa en el enfrentamiento cada vez más agudo que mantiene con los dirigentes territoriales críticos del PSOE. El líder socialista, muy consciente del revés electoral que puede sufrir en Galicia y el País Vasco el domingo, trata de posponer

el debate sobre los resultados, del que corre el riesgo de salir mal parado. Para ello, ha esquivado convocar a la ejecutiva federal, donde es amplio el número de voces en su contra, y se limitará a reunir el próximo lunes a la comisión permanente, más reducida y fiel a su persona. Ese mismo día anunciará la

celebración del anhelado comité federal para el 1 de octubre, con el propósito de debatir la postura del PSOE ante el actual bloqueo político. Resultará difícil, en cualquier caso, que Sánchez pueda evitar en esa reunión las críticas por los resultados del 25-S.

El líder socialista se plantea

incluso acelerar los plazos para la celebración de un congreso del partido y elegir secretario general. Cree que su postura en contra de un Gobierno de Mariano Rajoy le ha reforzado entre los militantes, y que ha llegado el momento de dar un golpe de efecto que ponga contra las cuerdas a sus críticos. **PÁGINA 13**

JUAN CARLOS MONEDERO  
Cofundador de Podemos

## “La discusión en Podemos es ideológica y de poder”

ELSA GARCÍA DE BLAS, Madrid  
El enfrentamiento entre el líder de Podemos, Pablo Iglesias, y su número dos, Íñigo Errejón, ha destapado una profunda división sobre cómo enfocar las relaciones con el PSOE y un hipotético pacto con Pedro Sánchez, pero también una lucha por el control de la formación. “La discusión es ideológica y de poder”, admite a EL PAÍS Juan Carlos Monedero, cofundador de Podemos. “Hay un debate que va a tener fuerza, igual que lo hubo en su día en el PSOE, el PP, ERC e IU. Son discusiones ideológicas y, al mismo tiempo, son discusiones de poder”. **PÁGINA 14**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



**LAS BOMBAS SE ENSAÑAN CON ALEPO.** El secretario de Estado de EE UU, John Kerry, reclamó ayer a Rusia y al régimen sirio que dejen de usar su aviación en las zonas clave del conflicto de Siria. Los combates se intensificaron con un nuevo ataque aéreo que causó la muerte de cuatro médicos de una ONG francesa. En la foto, un hombre rescata a un niño entre las ruinas tras un bombardeo en Aleppo. / A. ALHALBI (AFP) **PÁGINA 4**

Los aborígenes australianos abandonaron África antes que el resto

## La población viva más antigua del planeta

JAVIER SAMPEDRO, Madrid  
Saber cuántas veces salió la humanidad de África, cuándo ocurrieron esas migraciones y qué fue de ellas es una de las preguntas esenciales sobre el pasado de nuestra especie. Los científicos presentan ahora en cuatro investigaciones en *Nature* la mejor respuesta que permite el conocimiento actual. Una de las principales conclusiones

es que los aborígenes de Australia son la población viva más antigua del planeta. Salieron de África antes que los demás humanos, hace 60.000 años o más, cuando las actuales Australia y Papúa-Nueva Guinea estaban unidas en un solo continente. Los primeros huesos iguales a los nuestros ya estaban allí hace 150.000 o 200.000 años. **PÁGINA 24**

idealista

dibuja dónde quieres vivir

TEATRO REAL

## El llamamiento del Rey al diálogo no cala en los partidos

MIQUEL ALBEROLA, Madrid  
Ningún partido se siente destinatario del reproche que encerraba el discurso del Rey en la Asamblea General de Naciones Unidas, en el que alentó a superar el actual bloqueo político con “diálogo, compromiso y sentido del deber”. Tanto PP y PSOE como Podemos y Ciudadanos consideran que se están esforzando para evitar la repetición de las elecciones. **PÁGINA 13**

ADEMÁS

## Los casos de violencia policial contra negros se repiten en EE UU

La muerte de dos hombres negros por disparos de la policía en Charlotte y Tulsa ha desatado nuevas protestas violentas en EE UU, al tiempo que Trump agita la xenofobia en campaña. **P3**



Sigourney Weaver recibe el Premio Donostia **P27**

Los ataques xenófobos en Alemania crecen un 42% **P5**

Inditex crea casi 10.000 empleos en seis meses **P42**